



Comisión de Vivienda llevó a cabo el foro “Autoproducción de vivienda”

La Comisión de Vivienda, que preside la diputada Lilia Aguilar Gil (PT), realizó en el estado de Michoacán el quinto foro del Parlamento Abierto “Hacia una vivienda digna adecuada”, que en esta ocasión se tituló “Autoproducción de vivienda”. El objetivo fue analizar la autoproducción y su desarrollo dentro de los contextos socioeconómicos e históricos de México, para conocer las necesidades de la población y fortalecer esta práctica, con el fin de implementar las bases que garanticen el cumplimiento del derecho a una vivienda adecuada.

<https://www.nuevomexicoplural.com/comision-de-vivienda-llevo-a-cabo-el-foro-autoproduccion-de-vivienda/>